



色とりどりのハーバリウム

最近流行りのハーバリウムに皆さんチャレンジされました。
 自分へのご褒美、ご主人や娘さんへプレゼント、中にはお仏壇に供えると(◇)♪
 目的は様々、皆さん違いましたが、一生懸命作られました。
 「うわあ〜ピンクが可愛い♡私の好みにぴったり!」と喜ぶYHさんに
 「あんたのもええけど、私は自分のが一番好き♡」と大はしゃぎのMTさん
 それぞれの思いも一緒に瓶に詰め込み完成しました。
 ピンク系・ホワイト系・グリーン系・パープル系・ブルー系と色とりどりの瓶が並ぶと
 どれも甲乙つけ難く綺麗で、素敵でした♪
 今年のクリスマスのプレゼントは格別なものになったことと思います。



犬から猪へバトンタッチ



早いもので、年の瀬が押し迫る中、今年最後の日の利用する方々が
 口々に「私は今日が最後、また来年」や「良いお正月をね♪」や「来年も宜しく!」と
 挨拶を交わす声が聞こえてきます。
 12月も比較的暖かい日が続きましたが、年末最後の最後に大寒波が
 日本各地に大雪をもたらして、飛行機も欠航便が相次ぎ
 帰省に影響がありそうですが、皆さんは大丈夫だったのでしょうか?
 来年は平成が終わり、新しい元号に変わります♪♪ どんな元号になるのでしょうか?
 明治生まれの曾祖父に、「明治・大正・昭和」と3元号に渡り生きた事が凄い!
 子供の頃思っていました、自分も「昭和・平成・新しい元号」と3元号に渡って
 生きるんだと、少し複雑な思いがあります(。.;
 それはそうと、皆さん来年の目標を立てましたか?
 私大西は大阪マラソンに参加したいなあと秘かに計画を立てていますが、実現す
 るまでは大きな声では言えません(笑)
 デイのリハビリ担当の近田から、皆さんに提案がありました。
 来年は「下肢筋力の強化としっかり歩く!!」を目標にして欲しいと…
 皆さんいかがですか?年明けお会いする時に「今年の抱負」を聞かせて下さいね
 では、皆さま良いお年をお迎え下さい。

